

安濃だより

平成25年2月1日 発行第16号

編集発行

津市安濃総合支所 地域振興課

電話 059-268-5511

★津市消防団安濃方面団

■年末夜警



年末の12月29日（土）19時30分～23時にかけて消防団による夜警を実施しました。また、20時～22時頃にかけて、消防車両で安濃町内を巡回し防火の啓発を行いました。火災を未然に防ぐためにも、火の元にはくれぐれも注意しましょう。

■平成25年津市消防出初式



1月13日(日)、津リージョンプラザ及び周辺で、津市消防出初式が開催され、安濃方面団からは40名の団員と小型ポンプ車1台が参加し、分列行進や一斉放水を行いました。また、式典では消防団員の消防長官表彰、三重県消防協会会長表彰、三重県消防協会中勢支会定例表彰や津市長表彰・感謝状の贈呈があり、安濃方面団からの20名の団員にも表彰・感謝状が贈られました。

★安濃町文化祭



11月3日(土・祝)、4日(日)の両日、サンヒルズ安濃において、安濃町文化祭(邦楽・洋楽発表会)が開催されました。また、同月10日(土)、11日(日)の両日、安濃中公民館において、同文化祭(催し物・趣味の作品展)が開催されました。

両会場とも、発表の様子を一目見ようと訪れた人々でたいへん賑わっていました。

★クリーン作戦の実施



■東観中学校

11月2日(金)、東観中学校の生徒が、環境学習の一環として5・6限目の授業で地域の清掃とゴミの分別を行いました。当日は、学校周辺の通学路と安濃中央総合公園を中心とした区域の清掃を老人クラブの皆さんと共に実施しました。思いのほか落ち葉が多かったため、今年の作業は落ち葉の収集作業が中心となりました。集められたゴミ袋は一旦学校のピロティに保管され、その後軽トラックでゴミ処分場に運ばれました。

■安濃内多工業団地自治会

11月30日(金)、安濃内多工業団地自治会(企業33社)による工業団地周辺の県道、市道の清掃が実施されました。この清掃活動は、今年度5月に1回目が行なわれ、今回は2回目の実施となります。

前回同様たくさんのゴミが集まり、集積所にはゴミ袋がうず高く積まれることとなりました。



★市民人権講座 &安濃人権フェスティバル



11月10日(土)、17日(土)、24日(土)の隔週3日にわたって、市安濃庁舎2F会議室において市民人権講座が開催されました。

いずれの日も午前9時から11時50分まで2講座ずつ、計6名の講師により様々な人権をテーマとした講座が開催されました。

また、12月9日(日)、サンヒルズ安濃ハーモニーホールで、「2012安濃人権フェスティバル」が開催され、小・中学生などから募集した人権標語・メッセージ・ポスターの発表や、「子どもの学び館代表」の福永宅司さんによる一人芝居「もも子」の上演が行われました。参加された皆さんに、人権に対する大切な思いが伝わってくる有意義な1日となりました。

■安濃聖母の家訪問



10月31日(水)、東観中学校生活福祉委員会の主催により、同校の生徒が「安濃聖母の家」を訪問しました。今年は天候にも恵まれ、折り紙などの交流行事のほか、側溝の掃除などの奉仕作業にも取り組みました。

(東観中学校)



■お年寄りとの交流



11月22日(木)、草生地区の地域交流会に草生幼稚園の園児が参加し、みかんやおにぎり、豚汁などをいただきました。

おなか一杯になった園児たちは、ポンポンダンスを披露したり、手遊びや肩たたきをしてお年寄りとふれあいました。ビンゴゲームも楽しそうでしたよ。また、地域で子どもたちに会ったら声をかけてくださいね。

(草生幼稚園)



※AED=自動体外式除細動器
突然心停止状態に陥った時、心臓に電気ショックを与えて正常な状態に戻す医療機器。

■4年生が“防災学習”

12月5日(水)、“防災学習”的一環として、草生小学校の4年生18名が3班に分かれて学校内を探検しました。校内にある設備等を点検し、災害時に役立つものや逆に危険となるものを探し出しました。

LPガス貯蔵施設や転倒の恐れのある本棚等の危険箇所についてもチェックし、災害時には、学校自体が避難所になることを学びました。火災報知機、消火器、^{*}AED、津市防災備蓄倉庫等の災害時に役立つ設備の確認もしました。

最後に、児童たちは、班ごとに探検の結果をまとめて発表しました。

(草生小学校)

「クリスマス会」楽しかったよ!

12月19日(水)、サンヒルズ安濃の教養娯楽室でクリスマス会を開催しました。

コーラスグループ「コチャママ」によるクリスマスの歌や絵本の読み聞かせを楽しみました。

続いてのサンタクロースの登場に、子どもたちの目はキラキラ。サンタさんからプレゼントをもらうと大喜びでした。

思い出に残る楽しいひと時を過ごしました。



■たこあげ

12月6日(木)、地域の老人会(みのり会)の方々に来ていただきて、2年生がたこあげをしました。

はじめ、たこがぜんぜんあがらませんでした。でも、みのり会の人方がたこをあげてくれました。たこが、すごく上にあがりました。たかく上がってすごくうれしかったです。みのり会の人方がおしえてくれました。ありがとうございました。

ほり 夕夏

(安濃小学校)



お知らせ!

日頃は、コミュニティバスをご利用いただきありがとうございます。

より利便性の良いバス運行するために、今回バスルート等を4月1日(月)から改正させていただくことになりました。

詳しい内容につきましては、3月に「運行時刻とルート変更について」の案内文書を配布させていただく予定です。

皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いします。



昨年6月の台風による倒木で損傷を受け、撤去されていた「比佐豆知菅原神社」の鳥居が復元されました。3月の天神祭が楽しみです。

また、災害復旧工事のため閉鎖されていた経ヶ峰登山道については、一部復旧しましたが、2月1日(金)から再度通行止めを行います。工事期間については3月25日(月)まで予定していますので、引き続きご協力をお願いします。

2月の行事予定

予定日時	行事名	会場・主催等
2月16日(土)・17日(日) 両日とも、9時～16時まで	安濃地域公民館講座学習発表会	安濃中公民館
2月23日(土)	スポレクチャレンジ (ソフトバレー、ニュースポーツ体験)	安濃中央総合公園内体育館ほか あのうスポーツクラブ (地域かがやきプログラム事業)

まちなか探訪

安部の真念寺の梵鐘(ボンショウ)は、戦時の供出を免れた数少ない鐘の一つです。この鐘は、高野山の高野教禪坊から譲り受けたもので、裏面に「天正八辰年(1580)十一月吉晨(キッシン)」の銘があることや「全型の整正端麗、県下銘文鐘の第一位のものたるべし」との調査者の報告によって、歴史的価値が高いと判断され、供出が延期になりました。



真念寺の鐘

残念ながら、この鐘の作者は不明ですが、有名な大坂冬の陣の誘因ともなった京都方広寺の梵鐘を鋳造した脇棟梁は、津藩の辻家だということですし、梵鐘の製作が最多となる江戸時代には、津藩の名工鑄物師によって鋳造された秀品がかなりの数に上っていたようです。

真念寺の鐘は、長い歴史を経て今も莊厳な響きを発しています。

[参考資料:「安濃ふるさと101話」等]

編集後記

もうすぐ立春とは言え、春は名ばかりの寒い日が続いています。来るべき季節に備えて、体力アップに努めましょう。

さて、年間を通じた大きなイベントも一段落して行事予定も随分と少くなりました。暫くは、新年度からの始動に向けた準備期間となります。

「安濃だより」も発刊以来3年近くになりますが、引き続き内容の充実を図ってまいりますので、応援の程よろしくお願いします。

安濃総合支所地域振興課

T E L 0 5 9 - 2 6 8 - 5 5 1 1

F A X 0 5 9 - 2 6 8 - 3 3 5 7